
 

 

 

                        

                                  
当日は荒天にもかかわらず、参加者全員お越し下さって懇親会まで大変有意義な会になりました。

これも、皆さんの事前の準備、配慮などあってのことだと思っています。

高山さんのお気遣いも次に繋がる、大変大切な出会いとなりました。ガイドさんや各施設でのご対応など、

皆さんに助けて頂いて良い会となれたこと、ホッとしていると同時に企画できて良かったなと、感じ

ました。皆さん本当にありがとうございます。

武保さんと出会えたことも
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